



SETE - Sète au cœur des Centres villes en mouvement

La Ville de Sète, en partenariat avec Thau Agglo, a accueilli aujourd'hui les Rencontres régionales de Centre ville en mouvement

Le choix de Sète pour l'organisation de ces Rencontres n'est pas un hasard mais la reconnaissance de la politique menée depuis de nombreuses années pour la dynamisation du cœur de ville et de l'activité commerciale sur l'ensemble du territoire de Thau Agglomération. Un travail de longue haleine, source d'attractivité, distingué par la remise du Coquelicot d'or par Patrick Vignal, vice-président de l'association nationale Centre ville en Mouvement et Député de l'Hérault, en présence d'André Deljarry, président de la CCI de l'Hérault et de 80 participants.

Depuis 2008, 136 commerces de l'Agglomération de Thau ont été soutenus dans le cadre du FISAC pour des projets de création/rénovation dont 91 sur Sète. A Sète, ces dispositifs boostent la dynamique de cœur de Ville.

La rénovation récente des Halles, poumon économique de Sète, attirant une clientèle régionale chaque week-end, la réhabilitation de la Grand Rue Mario Roustan, ont également généré un nouveau souffle.

Ces actions réussies ont fait l'objet d'une visite guidée en fin de matinée, animée par l'architecte François Fontès.

Elles s'inscrivent dans une politique cohérente alliant des offres diversifiées, et de qualité, en matière de logements, de commerces, de stationnement et de modes de circulation, la réhabilitation des quartiers anciens dégradés, une volonté d'embellissement, une variété d'animations et d'événementiels attractifs, accompagnés par une vigilance accrue de la sécurité.

Au niveau du territoire, l'action conduite par Thau agglo pour la requalification des cœurs de ville, déclinée en opérations urbaines, aides à la rénovation des commerces et animations commerciale a été largement prise en exemple au cours de cette journée.



HERAULT TRIBUNE (17-11-16)

Imprimer cette page

Bassin de Thau : Donner du souffle au cœur des villes pour maintenir le lien social

- Écrit par Emmanuelle Stange
- lundi 21 novembre 2016 08:14



Coiffé

de la double casquette de maire et président d'agglomération, François Commeinhes a fait visiter le centre de Sète et les halles. Photo D.R. L'utilisation de l'article, la reproduction, la diffusion est interdite - LMRS - (c) Copyright Journal La Marseillaise

Sète a accueilli jeudi dernier les rencontres de l'association « Centre-ville en mouvement ». Commerçants de toute la région et élus ont échangé sur le moyens de booster les activités de proximité.

Des commerçants, venus des quatre coins de la région se sont retrouvés à Sète jeudi pour les rencontres organisées par l'association nationale « Centre-ville en mouvement », en partenariat avec la ville et Thau agglomération. L'objectif de cette journée, articulée autour de conférences à la salle Brassens et d'une visite des halles animées par l'architecte François Fontès qui les a rénovées, était d'élaborer une stratégie de reconquête des cœurs de ville. Ont ainsi été

évoqués les différents dispositifs de soutien mis en place par les collectivités sur le Bassin de Thau (voir encadré ci-dessous) mais également les nouveaux outils (plateforme web notamment) conçus pour faciliter les partages d'expérience entre les commerçants d'ici et d'ailleurs.

« Ce sont les villes moyennes qui sont souvent en perte de vitesse, surtout dans le sud où le taux de vacance des commerces dépasse les 10%, souligne Patrick Vignal, député PS de la 9e circonscription et vice-président de l'association « Centres en mouvement ». Sète fait exception à la règle: C'est pourquoi nous avons choisi de venir ici. Les centres-villes sont des lieux de démocratie à préserver. Durant des décennies, ils ont été oubliés au profit de constructions en périphérie. Chacun ayant envie de son pavillon avec un bout de jardin. Aujourd'hui, la génération des 30-40 ans veut inverser les choses. »

« Les cœurs de ville jouent un rôle clef dans le bien-vivre sociétal et l'économie, enchaîne François Commeinhes, sénateur-maire et président d'agglo. Seule une offre cohérente, prenant en compte le stationnement, le logement, le commerce, l'animation, la sécurité peut garantir la vitalité de ces cœurs. »

« Il ne peut y avoir de périphéries fortes sans centres forts, renchérit André Deljarry, le nouveau président de la CCI de l'Hérault. Face aux profondes mutations du commerce (achats en ligne, grandes surfaces...), le partage d'expériences et d'initiatives est un des moyens de relever le défi. De nombreuses opérations sont menées pour former les commerçants, améliorer l'accueil, créer des parcours marchands, etc ».

Reste que la meilleure solution pour dynamiser le commerce de proximité serait de relancer le pouvoir d'achat des français. Mais c'est une autre histoire...

Emmanuelle Stange

Dernière modification le lundi, 21 novembre 2016 08:49

Publié dans Société

Évaluer cet élément

-
- 1
- 2
- 3
- 4
- 5

(0 Votes)

Éléments similaires (par tag)

- Intempéries : quatorze départements toujours en alerte orange
- Hérault : Le casting du Parti socialiste dévoilé

Galerie d'images

View the embedded image gallery online at:

<http://www.lamarseillaise.fr/herault/societe/54644-bassin-de-thau-donner-du-souffle-au-coeur-des-villes-pour-maintenir-le-lien-social?tmpl=component&print=1#sigProGalleriad8c7951f10>

2013 © Copyright Journal La Marseillaise

LE PRIX

Un Coquelicot d'or pour Thau Agglo



Ce jeudi matin, salle Brassens, le sénateur-maire de Sète, François Commeinhes, mais intervenant cette fois-ci sous sa casquette de président de Thau Agglo, a reçu de la part de l'association Ville en mouvement, en visite dans la cité sétoise, le Coquelicot d'or pour saluer le travail de l'agglomération dans « l'investissement et la dynamisation du centre-ville de Sète. » V. A.